MEDIEN-INFORMATION INFORMATION AUX MÉDIAS INFORMAZIONE STAMPA



Zürich, 19. Mai 2019

PREMIO 2019: Nachwuchspreis für Theater und Tanz

135'000 Franken für den Schweizer Theater- und Tanznachwuchs

Am 18. Mai 2019 wurde im Théâtre Vidy-Lausanne zum 18. Mal der Nachwuchspreis für Theater und Tanz, PREMIO, vergeben. Der erste Preis in der Höhe von 25'000 Franken geht an Les Battantes aus Lausanne. Den zweiten und dritten Preis, dotiert mit 6'000 respektive 4'000 Franken, erhalten Simon Senn aus Genf und Rebekka Bangerter aus Zürich. Neben den 35'000 Franken Preisgeld stellen die Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia, die Ernst Göhner Stiftung und das Migros-Kulturprozent insgesamt 100'000 Franken bereit, um die acht am Wettbewerb beteiligten Compagnien bei ihren Tourneen zu unterstützen.

Im Herbst 2018 hat der von 44 Theaterinstitutionen aus der ganzen Schweiz getragene Verein PREMIO zum 18. Mal den Nachwuchspreis für Theater und Tanz ausgeschrieben. Compagnien aus der ganzen Schweiz haben ihre Projektdossiers eingereicht. PREMIO hat zum Ziel, junge Theater- und Tanzcompagnien zu fördern und sie mit freien Theaterhäusern und Festivals zu vernetzen.

Am 18. Mai 2019 wurde im Théâtre Vidy-Lausanne das Finale des diesjährigen Wettbewerbs ausgetragen. Die Gewinner*innen des Nachwuchspreises für Theater und Tanz PREMIO 2019 sind:

1. Preis: 25'000 Franken: Les Battantes, Lausanne

2. Preis: 6'000 Franken: Simon Senn, Genf

3. Preis: 4'000 Franken: Rebekka Bangerter, Zürich

Die acht Finalist*innen des Wettbewerbs profitieren zusätzlich zu den Preisgeldern von einer weiteren finanziellen Förderung: Die Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia, die Ernst Göhner Stiftung und das Migros-Kulturprozent übernehmen die Gagen der Nachwuchscompagnien bei Gastspielen mit ihren PREMIO-Projekten bei PREMIO-Mitgliedern bis zu einer Gesamtsumme von 100'000 Franken. Diese Massnahme soll dazu beitragen, dass die Projekte der Finalist*innen im Programm zahlreicher Theater und Festivals in der ganzen Schweiz gezeigt werden. In der laufenden Spielzeit unterstützten die drei Förderinstitutionen insgesamt 19 Gastspiele mit 47 Vorstellungen.

Die Ausschreibung für den Wettbewerb 2020 erfolgt im Oktober 2019. Eingabeschluss ist der 15. Dezember 2019. Weitere Informationen unter www.premioschweiz.ch

Auskünfte an Medienschaffende:

Barbara Salm, Leiterin Kommunikation, Direktion Kultur und Soziales. Migros-Genossenschafts-Bund, Zürich, Telefon 044 570 29 82, barbara.salm@mgb.ch

Das Migros-Kulturprozent ist ein freiwilliges, in den Statuten verankertes Engagement der Migros für Kultur, Gesellschaft, Bildung, Freizeit und Wirtschaft. www.migros-kulturprozent.ch

